
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和５年１２月５日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 藤 井 敏 通 

 

１ 美東地域における教育環境整備について 

（1）施設一体型の美東小中学校の設立について 

ア 学校運営協議会の要望に対する交渉経緯と結論に 

ついて 

  イ 立地、カリキュラム、組織などの具体策について 

  ウ 綾木小、淳美小跡地の利活用について 

（2）幼保一体型の認定こども園について 

  ア 大田保育園の建替え、真長田保育園の将来構想 

（3）幼保小中一貫教育の導入について 

  ア 地域全体で見守り育てる「まちおこし」としての 

   幼保小中一貫教育の導入という考えはないか 

２ 農業政策の地域計画策定について 

（1）進捗状況について 

（2）地域での話し合いの必要性について 

 

一問一答 

２ 猶 野 智 和 

 

１ クマ出没対策について 

（1）県・市内のクマ出没及び被害状況について 

（2）近年の生息数及び分布域の変化について 

（3）クマによる人身被害を防ぐための施策について 

２ 秋芳総合支所周辺のまちづくりについて 

（1）本件に関する計画づくりの進捗状況について 

（2）来年度以降の本地域のまちづくりについて 

３ 秋吉台科学博物館の整備推進について 

４ 美祢高等学校跡地の活用について 

 

一問一答 

３ 秋 枝 秀 稔 

 

１ 市の職員組織運営の現状と課題について 

（1）職員が力一杯働ける環境づくりと組織運営について 

ア 中途退職者の状況及び職員採用試験応募状況と 

採用の判断基準について 

イ 組織活性化の取組状況について 

ウ 職員採用における年齢制限の上限撤廃について 

 

一問一答 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 岡 山 隆 

 

１ 公費制度がある子宮頸がん予防ワクチン接種に関して 

（1）子宮頸がん予防ワクチン接種率低迷にある背景につい 

  て 

（2）定期接種の積極的勧奨後、現在の初回接種率について 

（3）積極的勧奨が中止された期間に定期接種の対象年齢で 

あった女性への対応策について 

２ がん検診受診率低迷への抜本的対策に関して 

（1）がん検診受診率の向上への抜本的対策について 

（2）無料クーポン配布や個別受診勧奨等、先進地域の受 

診率向上策の導入について 

３ 美祢社会復帰促進センターにおけるセンター生出所後 

の生活支援に関して 

（1）市内に居住する際の居住確保支援について 

（2）就労支援について 

（3）日々の生活に対する継続的支援について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和５年１２月６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

５ 坪 井 康 男 

 

１ 市職員のミスによる賦課漏れ・課税誤りの責任問題に 

ついて 

（1）市職員の課税ミスによる損害額に関する執行部の説明 

内容の変遷とその原因について 

（2）市職員の損害賠償責任の履行手続きの不透明性につい 

  て 

２「衛生センター」の「浄化センター」への統合・一本化案 

 について 

（1）「衛生センター」基幹的設備改良工事費21億8,900万円

について 

（2）「衛生センター」基幹的設備改良工事の進捗状況につい 

  て 

（3）「衛生センター」を廃止して「浄化センター」に統合 

する案の実現可能性について 

 

一問一答 

６ 村 田 弘 司 

 

１ 第二次美祢市総合計画前期最終年度に向けて 

（1）新年度（令和６年度）当初予算編成は通年予算で 

編成するのか 

（2）中長期の政策ビジョンについて 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 三 好 睦 子 

 

１ 高校生のジオバス、及びあんもないと号の運賃無償化 

について 

２ 地域循環型経済の取組について 

（1）地元農産物の学校給食での活用状況について 

（2）有機農産物について 

（3）地産地消条例の制定について 

３ 滞在型観光の必要性について 

 

一問一答 

８ 杉 山 武 志 

 

１ 本庁舎等建設整備について 

（1）本庁舎における市民個人情報等の保管方法について 

（2）各総合支所外建設に係る事業費について 

（3）まちづくりの方向性と進捗について 

２ 竹林整備について 

（1）繁茂する竹林の整備について 

（2）竹材活用とそれに係る協定の目的等について 

３ 今後の災害対策について 

（1）市内被災箇所の着手等現状について 

（2）本市と県、ＪＲとの連携状況について 

（3）遊水地設置の提言について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第４回（１２月）美祢市議会定例会（令和５年１２月７日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

９ 山 中 佳 子 

 

１ 篠田市長の選挙公約から見る 4年間の成果について 

（1）4年前の公約から市長の現在の自己評価を問う 

（2）著しい人口の減少と出生者数の激減について 

（3）荒廃・遊休農地の増加と農林業各分野における人手 

不足・後継者不足について 

（4）観光力の再生・強化について 

（5）その他公約に見る改革・設置・強化策の結果について 

２ 企業誘致推進事業について 

（1）市長のトップセールスについて 

（2）美東町十文字原総合開発事業用地へのデータセンター 

設置事業について 

３ まちづくりと基金の活用について 

（1）市長の考えるまちづくりについて  

（2）「ゆたかなまちづくり基金」の活用について 

 

一問一答 

10 山 下 安 憲 

 

1 食を通じて暮らしと健幸を支えるまちづくり 

（1）給食センターによる提供先拡大の可能性 

（2）安定した無農薬食材の供給 

（3）健幸を守るこれからの医療のあり方 

２ 人が集まる魅力ある教育のまちづくり 

（1）選ばれる小中一貫校への道 

（2）「高校生×行政」で住みたい美祢をつくる 

（3）大学のあるまちづくりの重要性 

３ 行列のできる観光資源を生かしたまちづくり 

（1）費用対効果の高いレバレッジ（てこ）の利く施策への 

取組 

（2）美祢線は今も生きている。残された車両と線路で一発 

逆転 

（3）美祢を愛する美祢魅力発掘隊を正規雇用へ 

 

一問一答 

 

 



 

 

 

 

11 田 原 義 寛 

 

１ 美祢市の水害対策について 

（1）遊水地の設置について 

（2）田んぼダムの設置について 

（3）ソーラーパネルの設置場所について 

２ 秋吉台の環境保全について 

（1）長者ヶ森周辺のセイタカアワダチソウの対処について 

（2）シカの食害対策について 

（3）オオウラギンヒョウモンの保護について 

３ 美祢市のデジタルトランスフォーメーション(DX）の 

取組について 

（1）デジタル住民票（NFT)の効果について 

（2）行政業務へのチャットGPTの導入について 

 (3) 教育現場へのチャットGPTの導入について 

 

一問一答 

12 髙 木 法 生 

 

１ 農業振興について 

（1）多面的機能支払事業への取組について 

２ 文化振興について 

（1）秋吉台国際芸術村について 

３ 病院事業について 

（1）医師・看護師の確保について 

 

一問一答 


